

ONU pide compromiso con cese de los ensayos nucleares



Naciones Unidas, 29 ago (RHC) La Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) decidió por votación unánime celebrar cada 29 de agosto el Día Internacional contra los Ensayos Nucleares, pautado desde su sesión del 2 de diciembre de 2009.

Bajo la resolución 64/35 quedó especificada esa propuesta que fue planteada por la República de Kazajstán, y respaldada por muchos otros países con el propósito de recordar la clausura del polígono de ensayos nucleares de Semipalatinsk en agosto de 1991.

Conmemorar este día tiene como fin aumentar la conciencia y los conocimientos del público sobre "los efectos de las explosiones de ensayo de armas nucleares y la necesidad de ponerles fin como uno de los medios de lograr el objetivo de un mundo libre de armas nucleares".

Desde el 2010 se celebró el primer Día Internacional contra los Ensayos Nucleares, a partir de esa fecha cada 29 de agosto se realizan diversas actividades en todo el mundo para pedir a los Estados erradicar este tipo de arma.

Entre las acciones en contra de los Ensayos Nucleares efectúan simposios, conferencias, exposiciones, concursos, publicaciones, programas de televisión, de radiodifusión y otros medios.

El primer ensayo nuclear se hizo en 1945, desde ese entonces han efectuado más de dos mil pruebas de este tipo.

Este martes el secretario general de la ONU, António Guterres, instó a los países asumir un compromiso global con el cese de esas pruebas y recordó el impacto negativo que tienen en la humanidad.(Fuente/Agencias de prensa)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/139741-onu-pide-compromiso-con-cese-de-los-ensayos-nucleares>



Radio Habana Cuba